
一般社団法人鶴見みどりのルート1をつくる会
令和3年6月度理事会 議事録

日　時：令和3年6月30日（水）13：30～15：00

場　所：聖ヨゼフ学園（横浜市鶴見区東寺尾北台11-1）
出席者：代表理事　髙田房枝

理　事　伏島隆興・木口多恵子・赤堀健一・奥田尚吾・宇都宮由視
子・鈴木隆太・鶴巻積（記録）

令和3年6月度理事会の開会にあたり、定款第33条の規定による開会の定足数
である過半数を満たしていることを報告。
　次に、理事会の議長は定款第32条の規定により代表理事が務めることになっ
ているので、髙田代表理事を議長とし、議事に入る。

1.活動報告について
　①6月度クリーンアップを有志で実施した
　　　実施日：6月17日（木）10：00～
　　　参加者：16名
次回は、7月15日（木）9：00～（予定）

　②国土交通大臣賞の賞状が届いたことが報告された（会の最後に記念撮影を
実施）

　③タウンニュースにルート1の記事が掲載されたことが報告された
　④旧バーミヤンの後継としてスエヒロあみやき亭が出店（既報）。7/1オープ
ン。植栽についても整備された旨報告があった。

　また、ルート1の掲示板が劣化していた為、緊急修繕（19,000円）を行った
旨の報告があった。更に、ロゴが目立たない為、ロゴプレートのサンプル
を取り寄せ中であることも合わせて報告された

2.アート企画について
　・作家候補として今村氏でお願いをした（前回の理事会で決定）ところ、

ABINCより下記質問（①～⑤）があったことを受け議論した。
　　なお、今回の企画については、「ルート1ならではの生態系や環境、景観
を重視した意味のあるアートイベントとする」と髙田代表理事より話あり

　　①ワークショップの開催時期について→来春（3～5月頃）を予定
　　②ワークショップの回数について→午前1回、午後1回の計2回を予定



　　③開催場所について→当会で準備する
　　④広報及び募集について→当会で行う
　　⑤ワークショップ終了後の展示について→実施内容により検討する
　　以上、議論の結果をABINCに伝えることとした

3.総会について
　・新型コロナの収束が見えないので、本年度も書面決議とする。
　　7月度の理事会で総会資料（案）の最終版を提示し、理事の承認を受けた
上で、会員の皆様に送付することとした

4.その他
　・伏島理事より、入会希望の企業報告があった
　　…株式会社ＳＴＪ

5.次回会議予定
✓7月度理事会
　　　日時：8月4日（水）14：00～
　　　場所：聖ヨゼフ学園
　　　※総会資料（案）の確認

以上で、理事会の議事については、すべて終了した。


